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佐土原ロータリークラブ
国際ロータリー第２７３０地区

第1128回　  平成 22 年 8 月 25 日（水）

第1127回の記録　  平成 22 年 8 月 18 日

　皆さんこんにちは、今日は第 1127 回の例会です。
　先々週の公式訪問はお疲れさま、多くの参加の中、無事終了し
ましてありがとうございました。
　最初は緊張した中でガバナーと補佐との懇談会が始まりました。
補佐から会長さんのクラブ運営方針を話してもらいその後ガバナ
ーとの話し合いに入りますとの事で進行しました。初めは、自分
の思う事を当クラブの今の課題、会員増強等の話をしていたので
すが、ガバナーから４つのテストをどう思いますかと問われまし
た。魔法の言葉なのですかねといわれ、自分の思う事を話しまし
た。
　私の考えとして４つのテストの実践をはかればおのずと道は開
ける、実践しない人は挫折する旨の話をしました。ガバナーは 4つのテストがロータリアン 1人の中で
実践されてもあまり効果はない、どうすればいいのか、言行はこれに照らしてから各ロータリアンの事
業所の従業員に周知徹底して理解し行動すればその企業は、おのずと発展していくのではないでしょう
かと言われたのです。聞いていてまさしくその通りと思いでした、目からうろこです。皆さんもフォー
ラムの中で、途中からの意見が変わっていくのを感じたことと思います。今までにない考え方のような
気がしました。
　ロータリーに入って何が良かったかと問われ、友達が増えたのが一番良かったと・例会で皆とあって
話すのが楽しいとか、それが一番の収穫なのではないでしょうか。そいった例会の雰囲気を作り活性化
を図れば自然と会員増強に繋がるのではないでしょうか。

　９クラブの公式訪問最終日の金曜日にガバナーを囲む懇親会が会長幹事と補佐の段取りで開催され全
員参加で盛大に盛り上がりました。他クラブの会長幹事もガバナーの気さくな人柄と話術に引きつけら
れたような意見が多く出ました。特に補佐の岩切昇さんは連続してガバナーの補佐をされてきたのです
が、エピソードを話されたのが、ガバナーからこうして、ああしてと一言も言われなくその行動力、又
クラブごとに挨拶が違った事を挙げられていました。
　２時間の懇親会もすぐに終了してしまいましたがガバナーの人柄を充分に知ることができ楽しいひと
時でした。
　また、ガバナーが皆さんにお願いしたいとの事で

①　４つのテストの証明　実践して４つのテストの
　正しい事を証明して下さい。
　　正しければ、入会する人が後を絶たないだろう
　と予測された。

②　ガバナーをクラブで出せる時期をアンケートし
　ますので答えてほしい
  　17 日　ＧＳＥの受け入れ会議開催された。
　後日打ち合わせに財団委員会から担当者をお願い
　します。

週報
１．点　　　　　　　鐘
２．ロータリーソング
　　「手に手つないで」
３．四 つ の テ ス ト
４．会　長　の　時　間
５．幹　 事　 報 　告
６．出　 席　 報　 告
７．委　員　会　報　告
８．フ　ォ　ー　ラ　ム
　　「会員増強について」
９．点　　　　　　　鐘

本日のプログラム 会　　長 ： 藤堂　孝一
副 会 長 ： 日高　邦孝
幹　　事 ： 村上　　實
会報委員長 ： 林　　厚雄
会　　計 ： 郡司　武俊
事 務 局 ： 吉野由里子
　宮崎市佐土原町下田島
　　　　　　　11703-18
　　TEL：0985-62-7833
　　FAX：0985-62-7877
例 会 日 ： 毎週水曜日
例 会 場 ： 
　　佐土原商工会 2Ｆ
　　TEL：0985-73-2567

9月1日（水） ・・・夜間例会「ゲスト卓話　戸敷市長」

9月8日（水） ・・・会員卓話「岩切正司君」

9月15日（水）・・・会員卓話「太田　忍君」

【会員増強・拡大月間】

佐土原ロータリー月間テーマ
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会長の時間 ＜ 藤堂 孝一　会長 ＞

　　  四つのテスト
１．真実かどうか
２．みんなに公平か
３．好意と友情を深めるか
４．みんなの為になるか



　　四つのテスト
　「言行はこれに照らしてから」

１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるかどうか

例会中は携帯電話の電源を切るか
マナーモードにして下さい・・・MEMO　出席状況　第 1123 回

　　　平成 22 年 7 月 14 日 ( 水 )

会　 員 　数　　　24 名
 　　　 (免除会員 2 名 )
出 席 者 数　　　19 名
欠 席 者 数　 　  5 名
出 　席　 率　　  86.0 ％
メークアップ　 　　1名
修正出席率 　   90.0 ％
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幹事報告 ＜ 村上　實 君 ＞

※例会変更届け～無し
※ガバナー事務所～
　お盆休みのお知らせ
※ガバナー補佐～
　GSE メンバー受け入れについて
　日時　8月 17 日（火）18：30 ～
　場所　（財）弘潤会　野崎病院
　　　　　　　　　　２F会議室
※米山梅吉館報～
　V　ol16 完成のご案内
※国際ロータリー日本事務局～
　「RI カタログ」のご案内委員会報告

出席報告＜ 宮原建樹 君 ＞

２６名会員（免除２名）
　　欠席　　　４名
　　出席　　２２名
　　出席率　８４％

○親睦委員長　吉田　康一郎君
　佐土原クラブ「ゴルフ親睦会」を
北郷フェッニックスにて企画してお
ります。詳しくは次回報告致します。
　多数のご参加をお願いいたします。

○永野　陽子君
　佐土原商工会にて、口蹄疫復興イ
ベント企画を進めております。飲食
チケット等の購入ご協力をお願いい
たします。

＜８月のセレモニー＞

※ご夫人誕生月～村岡恵子さん
　　　　　　　～水浦由加里さん
　☆おめでとうございます☆

会員卓話
　本日はエジプトへの旅行、遺跡めぐりの話をしたいと思います。実は
１０年前に行く予定がありまして、旅費一切を旅行会社に支払い、準備
万端でおりましたところ、９，１１、アルカイダによるニューヨーク世
界貿易ビルへの旅客機によるテロ事件のため、外務省からアラブ諸国へ
の渡航禁止の通達がありまして、旅費代金払い戻しを受けたことがあり
ました。
　当時の旅行ルートは成田からイギリスのヒースロー空港経由で地中海
を通り、カイロ空港着で、旅費も一人当たり１００万円程度でなかった
かと記憶しております。　再度、昨年１１月頃から計画をして、３月に
行くように予約金も収めておりましたが、今度は世界的な新型インフルエンザの流行という事態が起きまし
た。私自身も１年７ヶ月前に胃ガンの手術をして体力的にも弱っていたので、外国で新型インフルエンザに
かかっては大変ということで、キャンセルをいたしました。
　そして、今度３度目の正直と言うことで念願かなって、５月３日から～１２日まで１０日間エジプト旅行
に行ってきました。実質の滞在期間は８日間で機内２泊致しました。当日ＪＴＢに申し込みをしておりまし
たところ、５月３日出発日に申し込み人員が達せず急きょ関東、関西を中心とした海外旅行専門のグローバ
ルという旅行会社の世話で旅をすることが出来ました。
　ツアーに参加された方は１１名で、関東地区８名（内夫婦 2組）、名古屋市内の方が１名、九州２名、（私
たち夫婦）電通勤務のＯＬや親子連れ、友人同士などいろんな方がおられました。
　　　　　　　　　　　　　　～「滞在中の記述は省略させていただきます」～

＜梶田　與之助 君＞
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